

## Sanierung Weilimdorf 4 – Stuttgart-Giebel - Themengruppe 2

### 29. Treffen am 6. Februar 2012 von 18.30 bis 19.45 Uhr im Infoeck

Verteiler: TG 2, IPG, BGG; Moderation: *Carolin Schork*; Protokoll: *Fritz Mutschler*

**Teilnehmer:** Klaus Dettmer, Elisabeth Ortlepp, Jutta Dünkel-Mutschler, Hannelore Günthner, Melitta Eich, Ingeborg Bragenitz, Ursula Karpenstein, Fotios Pavlidis, Gerhardt Reith, Fritz Mutschler

TOP	Wer ?	Bis wann ?
<p><b>TOP 1 : Protokoll der letzten Sitzung und Rückmeldung zu den offenen Punkten</b></p> <p>- keine Anmerkungen -</p>		
<p><b>TOP 2 : Rückblick Weihnachtsmarkt</b></p> <p>Der Markt wurde vom Publikum wieder sehr gut angenommen. Die "Motorradfreunde" waren eine echte Bereicherung, besonders ihre Hilfsbereitschaft gegenüber anderen Gruppen ist hervorzuheben.</p> <p>Der Wirtschaftskontrolldienst fordert bei seinem Durchgang zukünftig</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1) einen durchgängigen abwaschbaren Bodenbelag und</li> <li>2) eine mobile Handwaschanlage für alle Gruppen bzw. Zelte</li> </ol> <p>Caro will sich bei ihrem Vater wegen der Bodenbeläge erkundigen. Jutta erfragt die "Bodenbelegungsquote".</p> <p>Fritz kümmert sich um die Handwaschanlagen für alle Zelte.</p> <p>Bodenbeläge und Handwaschanlagen sollen zukünftig zu den Ausstattungen der Zelte gehören.</p> <p>Fritz bittet Franz Macho, ob er im Lauf des Jahres nach dem Modell des TSV Transportkisten für die 4 Zelte baut.</p> <p>Unterstützung hat die Solitude-Werkstatt zugesagt.</p> <p>Klaus schlägt vor, dass zukünftig nur noch Kabelroller mit dicken Kabeln verwendet werden sollen. Er regt auch an, ob man der Salvatorgemeinde nicht vorschlagen soll, wegen des einheitlichen Bildes des Marktes ein Zelt pavillon anzu-schaffen.</p> <p>Zukünftig soll auch vermieden werden, dass eine professionelle Fotografin unerlaubt Bilder macht.</p>	<p><b>Caro</b> <b>Jutta</b> <b>Fritz</b></p> <p><b>Fritz</b></p>	

<p><b>TOP 3 : Kulturnacht</b></p> <p>Es gibt im Augenblick noch keinen konkreten Ablaufplan. Caro erzählt, dass sich mehrere Giebler für den Trommelkurs angemeldet haben. Bei Einverständnis der TG 2 fragt der Kursleiter die Gruppe, ob sie an der Kulturnacht auftreten möchten. Dafür müssten an den Kursleiter 200 Euro aus dem Verfügungsfonds bezahlt werden.</p> <p>Fritz regt an, eine zweigeteilte durch eine längere Pause unterbrochene Veranstaltung zunächst im Stephanus-Gemeindehaus und danach in der Salvatorkirche durchzuführen, eventuell mit Einsatz unserer Zelte im Kirchhof Salvator.</p> <p>Näheres erarbeitet eine Organisationsgruppe aus Fritz, Fotios, Gerhard und Herr Geiger. Sie trifft sich zum ersten Mal am</p> <p><b>Dienstag, den 6.März, 18.30 Uhr im Infoeck.</b></p>		
<p><b>TOP 4 : Verschiedenes</b></p> <p>Nächstes Treffen der TG 2 ist am</p> <p><b>Montag, den 16. April um 18.30 Uhr im Infoeck.</b></p>		

Index:

- TG Themengruppe
- TN Teilnehmerinnen und Teilnehmer
- TO Tagesordnung
- RM Rückmeldung
- STM Stadtteilmanagement